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Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezessete horas,

realizou-se a 1ª Reunião ordinária do ano 2023 do Núcleo Docente Estruturante do Curso

de Medicina por meio de videoconferência, sob a presidência da Professora Viviane

Chaves Pereira. Fizeram-se presentes os seguintes membros do Colegiado do Curso de

Medicina: Maria Elizabeth Pereira Nobre, Sally de França Lacerda Pinheiro, Emmanuela

Quental Callou, Estelita Pereira Lima e Patricia Rosane Leite Figueiredo. A Presidente

iniciou a sessão cumprimentando todos os presentes e em seguida perguntou se houve

justificativa para ausência dos membros que até o momento não haviam ingressado na

reunião. Sem justificativas para as ausência de até então, a professora seguiu com os

informes. Pauta Única: Ajustes no novo PPC do Curso: A professora Viviane Chaves iniciou

explicando os trâmites que o PPC tem percorrido, informando que por último, foi

realizada uma avaliação do mesmo pelo pedagogo da PROGRAD, que fez algumas

sugestões e contribuições tomando por base as Diretrizes Curriculares Nacionais para o

Curso de Medicina. Comunicou também que está aguardando um parecer da Pró-Reitoria

de Extensão (PROEX) e, caso o parecer manifeste alguma sugestão ou contribuição no

sentido de alteração na redação do texto do PPC, outra reunião seria necessária para

finalização dos ajustes propostos. Quando perguntado aos membros sobre quais

considerações teriam acerca do parecer do pedagogo, a professora Emmanuela calou

disse que um ponto que chamou sua atenção foi que em partes distintas do texto consta

que o período máximo para conclusão do curso são nove e dez anos, respectivamente. A

professora Viviane disse que também percebeu o fato e que o mesmo já foi corrigido na

redação do texto, com prazo máximo de nove anos para conclusão do curso. As sugestões

recomendadas no parecer do pedagogo fora lidas uma a uma. A professora Viviane

Chaves disse que a recomendação para na descrição do perfil do egresso a recomendação

foi para que se aproximasse mais das DCN’ e todos foram de acordo com a nova redação
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proposta pela professora Viviane, de acordo com a recomendação do pedagogo. Sobre a

recomendação da inclusão da telemedicina, a professora Estelita Lima sugeriu acatar, pelo

menos como possibilidade, já que uma área que, embora nova, tem crescido muito e vê

uma necessidade de que este tema esteja de alguma forma contemplado. A professora

Viviane Chaves indicou uma redação que foi aprovada por todos. Seguindo para as

recomendações para a metodologia, a professora Viviane Chaves indicou já ter feito as

alterações e que da mesma forma do perfil do egresso, era recomendações que deixavam

o PPC mais próximo das DCN’s. Outras recomendações relacionadas ao internato, como

sua definição e definições de carga-horária também foram ajustadas de acordo com

parecer do pedagogo. Por fim, os ajustes foram feitos e aprovados por todos os membros.

Sem mais nada a tratar, a reunião se deu por encerrada. Eu, Maria Alinele Lucena Soares,

Chefe do Núcleo de Gestão Acadêmica do Curso de Medicina, lavrei a presente ata, a qual

segue assinada por mim e pela Coordenadora do Curso de Medicina.

Maria Alinele Lucena Soares Prof. Viviane Chaves Pereira
Chefe do Apoio Administrativo Coordenadora do Curso de Medicina
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